
［回答者数：5名］

１．加藤啓太氏の講演の内容は、いかがでしたか。

良かった 5名 100.0%
どちらかといえば良かった 0名 0.0%
良くなかった 0名 0.0%
回答なし 0名 0.0%

２．夢に対する気持ちは変わりましたか？理解は深まったと思いますか？

変わった 5名 100.0%
どちらかといえば変わった 0名 0.0%
変わらなかった 0名 0.0%
回答なし 0名 0.0%

３．講演を通じて、教員の方は、可能性の理解は深まりましたか。

深まった 4名 80.0%
どちらかといえば深まった 1名 20.0%
深まらなかった 0 0
回答なし 0 0

４．MBA（卒業生の目標の有無による収入の差）の調査結果を知っていましたか。

知っていた 0名 0.0%
聞いたことはあった 0名 0.0%
知らなかった 5名 100.0%
回答なし 0名 0.0%

５．４で「知っていた」と回答した方にお尋ねします。どのようにして知りましたか。

行うべき 4名 80.0%
どちらかといえば行うべき 1名 20.0%
行わなくてよい 0名 0.0%
回答なし 0名 0.0%

加藤啓太講演アンケート結果（教員用）

６．今後も本日のような特別支援学校で加藤啓太が講演を行うべきだと思いますか？

（※「知っていた」と答えた方が０名のため、回答なし）
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（教員用） 

１． 加藤啓太の講演の内容は、いかがでしたか。 

 

【良かった】の理由： 

・加藤さんの一生懸命伝えようとする姿が素晴らしかったです。 

 ・生徒たちが加藤さんの実体験からたくさんの勇気を頂けたから。 

 ・とても希望のある話を自分の経験と重ね合わせながら聴くことができる 

温かい話を聴けたので 

・生き方をしっかりと学べたから。 

・子供の心に響いたから 

 

２． 夢に対する気持ちは変わりましたか？理解は深まったと思いますか。 

 

【変わった】の理由： 

 ・いくつもの夢を実現されてきた方のお話を実際に聞いたからです。 

 ・あきらめなければ夢が叶うということを強く感じられたから 

 ・「１％の可能性を信じる」という言葉にとてもパワーを感じました。私も夢を持って 

たくさんチャレンジしたいと思いました。 

 ・他人の言葉に惑わされない、ということが分かった。 

 ・１％の可能性、夢に向かって努力する大切さを改めて知ったから。 

 

３． 講演を通じて、教員の方は、可能性の理解は深まりましたか。 

 

【深まった】の理由： 

 ・お話に説得力があったため。 

 ・これから無限に広がっている可能性を感じました。 

 ・講演によって生徒 1 人 1 人の夢や可能性をもっと引き出してあげたいと感じました。 

 ・生徒たちの反応が全てだと思います。感動していました。 

 

【どちらかといえば深まった】の理由： 

 ・あきらめない大切さを改めて学んだから。 

 

７．今回の加藤啓太の講演についての感想や改善点、ご意見・ご希望をご自由にお書きくだ

さい。 

 

 ・生徒たちの心に響く素晴らしいお話でした。ありがとうございました。 



 ・お忙しい中このような状況の中この講演を開いて頂き、本当にありがとうございました。 

ボッチャというスポーツを通じて、全員で楽しめたこと、本当にすてきな時間でした。 

  加藤さんの温かさと今まで経験してきたことや努力されてきたこと、知識などが 

とても分かりやすく、自分の中に入ってきました。きっと生徒たちにも自分の可能性を 

信じることや最期まであきらめない精神が伝わったと思います。これからもお身体に 

気を付けてたくさんの方に素敵な講演をしていただきたいと思います。 

・可能性を自分自身でフタしない。生徒たちの可能性を信じて声をかけていきたいです。 

・子どもたちが食い入るように話を聴いていた。子供たちの感想の中で「パラリンピック、 

ボッチャ、夢への見方が変わりました」というものがあり、子どもの心に響いたと感じた。 


